

Résolu: De référer cette demande à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

Il est

5.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef, de rencontrer le Bureau, au sujet des réparations à faire aux pavages permanents.

6.—Le Lieutenant Colonel Labelle se présente devant le Bureau et demande un octroi de \$3,000 pour l'arsenal du 65^{ème} Régiment, suivant les pouvoirs qui ont été accordés à la Cité, en vertu des amendements à la charte de 1911.

Le président informe le lieutenant-colonel Labelle, que la ville ne peut rien faire pour le moment, vu qu'elle n'a pas l'argent disponible pour cette fin, mais que sa demande sera prise en considération lors du vote du prochain budget.

Il est

7.—Résolu: De prier l'Avocat en Chef de la Ville d'aviser le Bureau si d'après la loi, telle que passée à la dernière session, au sujet du Bill de la Compagnie des Tramways, la Ville peut traiter avec d'autres parties que la Compagnie des Tramways, indiquée dans la loi.

8.—Soumise une lettre de MM. Pélissier, Wilson et St-Pierre, demandant la protection de la Police, au cours d'une procession qui sera organisée par la "May Day Conference," le premier mai prochain.

Conformément au Statut gouvernant ce cas, le Chef de Police est prié de s'entendre avec Son Honneur le Maire, à ce sujet.

9.—Soumise des lettres de recommandations en faveur de M. Raoul Chapeau, qui desire faire application pour une position au département des Licences.

Résolu: De référer au Surintendant du département des Licences.

10.—Soumises des lettres de recommandation en faveur de M. Philibert Dalpé qui fait application pour une position au département des Chemins.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

11.—Soumise une offre de la Greater Montreal Land Co., de céder à la Cité, ces parties de rues Boulevard et Allard, dans le quartier Emard, qui se trouvent aux intersections desdites rues et de la rue Davidson, lesdites parties de rues étant indiquées et marquées en rouge sur le plan qui accompagne ladite offre.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter lesdites parties de rues, gratuitement et sans conditions, après approbation par l'Ingénieur en Chef.

12.—Soumise une communication de M. Jules Crépeau, Sous-Greffier de la Cité, invitant les Commissaires à assister à une assemblée de la Commission Spéciale "re" achat de la Montreal Water and Power Co.

Déposée sur la table.

13.—Soumis un rapport du Chef du département des Maladies Contagieuses, demandant de faire acheter des sacoches en cuir pour les médecins Inspecteurs, le coût desdites sacoches devant s'élever à la somme de \$70.00.

Résolu: D'autoriser le Chef du département des Maladies Contagieuses à s'entendre avec l'acheteur général pour faire acheter lesdites sacoches, le coût devant être chargé sur l'approbation votée pour les frais d'entretien du département d'Hygiène.

14.—Soumise une communication du Secrétaire Trésorier de la Ville d'Outremont, demandant qu'il lui soit payé un intérêt sur un montant de \$4,845.55, surplus d'un dépôt fait en Juillet 1910.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à offrir à la Ville d'Outremont le montant d'intérêt dont la ville a bénéficié sur ledit montant, soit 3%.

15.—Soumise une communication de M. Ernest Pélissier adressée à M. le Commissaire Wanklyn, demandant que la Ville porte au Conseil Privé, à ses frais, une cause de Roy vs la Cité, pour faire décider si la Ville est responsable civilement des arrestations ou des assauts commis par ses officiers, dans l'exécution de leurs fonctions.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

16.—Soumise une communication d'un Monsieur John Mack, se plaignant, 1o. du débordement de l'égout sur la rue Molson, quartier Notre Dame de Grâce, 2o. Du fait que le Bureau de poste dudit quartier a été fermé il y a quelques mois, sans avis aux résidents, et 3o. des mauvaises conditions de transportations au centre de la

to St-Lawrence.

Resolved: To refer said request to the Chief City Engineer for a report.

5.—Resolved: That the Chief City Engineer be requested to meet the Board in connection with the repairs to be made to permanent pavings.

6.—Lieutenant-Colonel Labelle appeared before the Board and asked for a grant of \$3,000 for the Armory of the 65th Regiment, the City having obtained the necessary powers in virtue of amendments made to the City charter in 1911.

The Chairman informed Lieut-Colonel Labelle that the City could not do anything for the present, as it has no money available for said purpose, but that his request will be considered when the next budget shall be voted.

7.—Resolved: That the Chief City Attorney be requested to inform the Board whether, according to the act adopted at the last session, in connection with the Tramways Bill, the City can make agreements with parties other than the Tramways Co. mentioned in the act.

8.—Submitted a letter from Messrs. Pélissier, Wilson & St. Pierre, asking for Police protection, during the procession to be organized by the May Day Conference on the first May next.

In accordance with the statute governing said case, the Chief of Police was instructed to confer with His Worship the Mayor in this connection.

9.—Submitted letters of recommendation from Mr. Raoul Chapeau who has applied for a position in the License Department.

Resolved: To refer said letters to the Superintendent of the License Department.

10.—Submitted letters of recommendation in favor of Mr. Philibert Dalpé, who has applied for a position in the Road Department.

Referred to the Chief City Engineer.

11.—Submitted a letter from the "Greater Montreal Land Co.", offering to cede to the City, in Emard ward, those parts of Boulevard and Allard streets situated at the intersections of said streets and of Davidson street, said parts of streets being tinted red on the plan which accompanies said offer.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said parts of streets be accepted gratuitously and unconditionally, subject to the approval of the Chief City Engineer.

12.—Submitted a communication from Mr. Jules Crépeau, Asst. City Clerk, inviting the Commissioners to attend a meeting of the Special Committee "re" Purchase of the "Montreal Water & Power Co."

Laid on the table.

13.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department asking that leather satchels be purchased for the medical inspectors, at a cost of \$70.00.

Resolved: That the Chief of the Contagious Diseases Department be authorized to confer with the General Purchasing Agent in connection with the purchase of said satchels, the cost thereof to be charged against the appropriation voted for the maintenance of the Hygiene Department.

14.—Submitted a communication from the Secretary Treasurer of the town of Outremont, asking that he be paid interest on a sum of \$4,845.55 being the surplus of a deposit made in July 1910.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to offer to the Town of Outremont the amount of interest which the City received on said sum, to wit 3%.

15.—Submitted a communication from Mr. Ernest Pélissier addressed to Mr. Commissioner Wanklyn, asking that the City appeal to the Privy Council, in the case of Roy vs the City, at the City's costs, in order to settle the point as to whether the City is responsible for arrests made or assaults committed by its officers in the performance of their duties.

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

16.—Submitted a communication from Mr. John Mack, complaining 1o. of the overflowing of the Molson street sewer, in Notre Dame de Grâce ward; 2o. of the fact that the post-office of said ward was closed, some months ago, without any notice to residents, and 3o. of the bad